

Gera: Dienstag, 12. Juni – UCI 2, 9.00 Uhr

Erfurt: Mittwoch, 13. Juni – CineStar 4, 14.00 Uhr



Und jetzt sind wir hier: Freundschaft

And now we are here: Friendship

Im August 2016 kommt der dreizehnjährige Anwar aus Syrien in Deutschland an. Zusammen mit seiner Familie war er vier Jahre zuvor vor dem Krieg in seiner Heimat geflohen. Nach jahrelangem Aufenthalt in einem Flüchtlingslager in der Türkei erreicht die Familie nun Berlin: Anwar, seine drei jüngeren Brüder, seine beiden Schwestern sowie Vater und Mutter. Die vierteilige Doku-Reihe begleitet den syrischen Jungen ein Jahr lang und zeigt, wie sich Anwar und seine Familie Schritt für Schritt in Deutschland einleben.

In Folge 2 lebt Anwar bereits seit vier Monaten in Berlin. Hier geht er in die Schule. In einer Willkommensklasse lernt Anwar Deutsch und arbeitet am Praxistag im Garten. Er hat bereits neue Freunde gefunden, trifft sich mit ihnen zum Eiskunstaufen, besucht mit seiner Familie zum ersten Mal in seinem Leben einen Zoo, feiert seinen 14. Geburtstag. Anwar hat sich also in sein neues Leben „reingewöhnt“ und ist hier in Berlin angekommen. Doch dann zieht die Familie nach Bayern – 700 Kilometer entfernt von Anwars neuen Freunden...

Thirteen-year-old Anwar from Syria arrived in Germany in August 2016. Together with his family, he had escaped from the war in his home country four years before. After spending years in a refugee camp in Turkey, the family has now arrived in Berlin: Anwar, his three younger brothers, his two sisters, and his mother and father. This four-part documentary series accompanies the Syrian boy for a year, showing how Anwar and his family settle into life in Germany one step at a time.

In episode 2 Anwar has already been living in Berlin for four months. He is attending school here. In a welcoming class, Anwar is learning German and on the "practical days" he works in a garden. He has found some new friends by now, meeting them to go ice-skating, visiting a zoo for the first time in his life with the rest of his family, celebrating his 14th birthday. So Anwar has "settled in" to his new life and feels that he has truly arrived here in Berlin. But then the family moves to Bavaria – 700 kilometres away from Anwar's new friends...

Deutschland 2017
REGIE/DIRECTOR:
 Agnes Lisa Wegner

Reihe/Series (4 Folgen/Episodes)
 Folge/Episode 2: FREUNDSCHAFT
 (18.11.2017)
 25 Min. – Farbe/Colour – HD

BUCH/SCREENPLAY: Agnes Lisa Wegner
 REDAKTION/COMMISSIONING EDITOR:
 Claudia Schwab, Oliver Neitzel
 KAMERA/CAMERA: Sebastian Bäumler
 SCHNITT/EDITOR: Alex Bakri
 MUSIK/MUSIC: Jürgen Kramlofsky
 TON/SOUND: Oliver Stahn

SPRECHER/SPEAKERS: Leon Aubrecht,
 Michael Che-Koch, Julia Röbbke, Susanne
 Hampl, Philipp Wolf, Charlie Schrein, Yul
 Pfeiffer, Bosse Koch

SENDER/TV STATION: SWR
 PRODUZENT/PRODUCER: Christoph
 Holthof, Daniel Reich
 PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:
 kurhaus production GmbH im Auftrag
 des SWR
 WELTVERTRIEB/WORLD SALES: SWR
 VERLEIH/GERMAN DISTRIBUTION: SWR

Agnes Lisa Wegner

Geboren 1976 in Worms. Studierte Amerikanistik bzw. African-American Studies und Filmwissenschaft in Berlin und an der Harvard University und machte mehrere journalistische Praktika. Nach ihrem Magister-Abschluss 2003 war sie in der Menschenrechtspolitik tätig. Seit 2007 arbeitet sie als freie Autorin und Filmemacherin. 2013 realisierte Agnes Lisa Wegner zusammen mit Uli Gaulke ihren ersten Dokumentarfilm: GOODBYE G.I., 2015 drehte sie für die preisgekrönte Doku-Reihe SCHAU IN MEINE WELT! die Folge AMANDA UND DAS LAND AM ENDE DER STRASSE. Ihr Film wurde im gleichen Jahr beim Deutschen Kinder Medien Festival mit dem GOLDENEN SPATZ ausgezeichnet.

Born in Worms in 1976, she studied American philology, African-American studies and film studies in Berlin and at Harvard University, and completed several periods of work experience as a journalist. After gaining her degree, Magister Artium, in 2003 she worked in human rights politics. Since 2007 she has been working as a freelance author and filmmaker. In 2013 Agnes Lisa Wegner realised her first documentary film together with Uli Gaulke: GOODBYE G.I.; in 2015 she made the episode AMANDA AND THE COUNTRY AT THE END OF THE STREET for the prize-winning documentary series TAKE A LOOK AT MY WORLD! Her film received the GOLDEN SPARROW at the German Children's Media Festival in the same year.

